

PRESSEMITTEILUNG

Solaris Bus & Coach wurde mit dem EBUS Award 2017 ausgezeichnet

Bolechowo, 13.03.2017

Solaris Bus & Coach wurde durch das Forum für Verkehr und Logistik e.V. mit dem EBUS Award, dem Umweltpreis für Elektrobusse im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) ausgezeichnet. Der polnische Hersteller wurde mit dem Titel für die langjährige konsequente Weiterentwicklung elektrisch angetriebener ÖPNV-Busse und insbesondere für die Bereitschaft, verschiedene Lösungsvarianten für unterschiedliche Kundenanforderungen zu realisieren, gekürt.

Der EBUS Award als wichtigster nationaler Umweltpreis im Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) wird an Unternehmen und Personen vergeben, die sich in den vergangenen zwei Jahren durch die Entwicklung und Implementierung von technischen und betrieblichen Lösungen um die Einführung der Elektromobilität im ÖPNV verdient gemacht haben. Die öffentlichkeitswirksame Prämierung dieser Verdienste durch die Verleihung der EBUS Awards verankert das Thema noch stärker im Bewusstsein von Politik, Wirtschaft und breiter Öffentlichkeit, da es mit jedem Tag für Klimasicherung auf der Welt wichtiger wird.

Die diesjährigen Gewinner des EBUS Award Preises wurden von den Teilnehmern aus Verkehrsunternehmen an der im Februar 2016 durchgeführten 7. Konferenz „Elektrobusse – Markt der Zukunft!“ gewählt. Die Preisträger wurden aus der Gruppe in fünf Kategorien nominierten Unternehmen ausgezeichnet: Bushersteller, Komponentenhersteller, Beratungs- und Monitoringunternehmen, Betreiber (Großstädte und mittlere Städte).

„Der EBUS Award ist für uns eine weitere Bestätigung dafür, dass unsere Entscheidung, auf emissionsfreie Fahrzeuge zu setzen, richtig war. Die Auszeichnung ist für uns umso wichtiger, da wir diese von Vertretern der Verkehrsunternehmen erhalten haben. Ich möchte diese Gelegenheit nutzen und mich vor allem bei unseren Kunden für unsere enge Zusammenarbeit im Bereich der Elektromobilität sehr bedanken. Denn diese Zusammenarbeit bringt uns alle jeden Tag nach vorne und bringt bereits jetzt sehr gute Ergebnisse“, sagte Zbigniew Palenica, Vorstandsvorsitzender von Solaris.

Der EBUS Award zählt zu den wichtigsten Maßnahmen zugunsten der Elektromobilität, die sich in den letzten Jahren in Europa zum großen Thema entwickelt hat. Erstmals wurde der EBUS Award im Rahmen der Konferenz „Elektrobusse – Markt der Zukunft!“ vergeben, die vom 6. bis zum 8. März 2017 im andel's Hotel Berlin stattgefunden hat.

Über Solaris Bus & Coach

Solaris ist ein führender europäischer Anbieter innovativer Nahverkehrsfahrzeuge für Straße und Schiene. Seit Produktionsbeginn 1996 hat das von Krzysztof und Solange Olszewski gegründete Familienunternehmen beinahe 15.000 Fahrzeuge an Kunden in 30 Ländern ausgeliefert. Solaris spezialisiert sich auf moderne Stadt- und Überlandlinienbusse und bietet das weltweit größte Angebot diesel-elektrischer Hybridbusse. Am Einsatzort emissionfrei unterwegs sind Oberleitungsbusse und Elektrobusse. Die Niederflurstraßenbahn Solaris Tramino sorgt für attraktiven Nahverkehr auf der

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director

Tel.: +48 61 66 72 347

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.